



CHAUMONT-LAGUICHE




71220 Saint-Bonnet-de-Joux

XV^e

 Découvrez l'une des plus grandes écuries privées de France, chef d'œuvre de l'architecture équestre du XVII^e siècle, d'inspiration italienne. Elles furent bâties pour le petit-fils du roi Charles IX, par son épouse, Henriette de Laguiche, duchesse d'Angoulême. Son plan remarquable, à trois vaisseaux voûtés d'arêtes pour accueillir deux rangées de chevaux, s'inspire d'un projet de Léonard de Vinci. Si l'on écoute la légende, seul le roi de France pouvait posséder des écuries abritant 100 chevaux, celles de Chaumont en contenaient 99... Mais le centième cheval était celui de la statue équestre de Philibert de Laguiche, placé au-dessus de la porte d'honneur !

 Discover one of the largest private stables in France, an equestrian architecture masterpiece from the XVIIth century, inspired by the Italian Renaissance. They were built for the grandson of king Charles IX, by his wife, Henriette de Laguiche, duchess of Angoulême. Their outstanding architectural drawing, with three groin vault naves to accommodate two rows of horses, was inspired by a project of Leonardo da Vinci. According to the legend, only the King of France could have stables housing 100 horses, those of Chaumont contained 99 of them... But the 100th horse is the one of Philibert de Laguiche equestrian statue, placed above the main entrance !

 Entdecken Sie eines der größten privaten Stallungen Frankreichs - ein Meisterwerk der Architektur des siebzehnten Jahrhunderts, mit italienischer Inspiration. Die Stallungen von Schloss Chaumont wurden für den Enkelsohn des Königs Charles IX, von seiner Frau Henriette de Laguiche, Herzogin von Angoulême gebaut. Von Leonardo da Vinci inspiriert wurden sie in einer bemerkenswerter Erscheinung mit drei Gewölben errichtet. In ihnen befinden sich zwei Reihen von wunderschönen Pferdeboxen. Wenn Sie auf die Geschichte achten: Nur der König Frankreichs durfte Ställe mit 100 Pferden besitzen - in den Stallungen von Chaumont passten 99... Aber das hundertste Pferd ist das zu Ehren von Philibert de Laguiche angebrachte Reiterstandbild über der Tür in der Mitte !

21 juillet concert FestiMusical
www.festimusal.com

VISITES GUIDÉES

Du 1^{er} juillet au 31 août (tous les jours sauf le lundi) à 10h, 11h, 14h, 15h, 16h et 17h et Journées du Patrimoine.

GROUPES

Du 18 avril au 30 septembre sur rendez-vous.

CONTACT

domaine@chaumont-laguiche.fr
Tél. 03.85.24.26.30

